

地域おこし協力隊 平岡 様

・ITの活用はとても良いですね。具体的に3つの地域で募集して、これから始めていく…心意気を感じました。お疲れ様でした！真鍋

・未来の暮らしを豊かにする重要な一歩に挑戦されてると思います。大変だと思います。頑張ってください！

・まちづくりの可能性、ゲーム感覚で必要なことをやる方法であるなあ

・私たちがスマホやパソコンを教えるだけでなく、老若男女問わず、交流することができる、非常にいい機会だと思いました。

・又、お願いするかも、よろしく願います！味噌の会

・島ではネット環境が整っておらず、高齢の方は特に興味を持たれませんが、一人暮らしの高齢者が簡単な操作だけでも身につけて下されば、有効活用できると思います。

・スマホ、教えて下さい。

・とても聞き取りやすく、聞いている側が楽しくなるようなプレゼンでした。地域の人々の事をよく考えたプレゼンでした。スライドが分かりやすく、クオリティが高く、ビックリしました。これからも頑張ってください！！

・地域おこし協力隊の未来の形成、頑張ってください。

・町づくりを更に視野を広げて、共感してしまう所なども多く、楽しく聞くことができました。すぐにでも活かすことのできるような意識の変化を、分かりやすく教えて頂けたので、今後活かしていきたいと思いました。